

ROTARY INTERNATIONAL 2720



玉名ロータリークラブ週報

2015
2016



R I 会長 ■ K. R. “ラビ” ラビンドン
地区ガバナー ■ 野 田 三 郎
会 長 ■ 鶴 田 倫 明
幹 事 ■ 大 石 勉 司
広 報 委 員 長 ■ 堀 本 武 司

例会日 ■ 毎週木曜日 / PM12:30~13:30

例会場 ■ 〒865-0061 熊本県玉名市立願寺 50-1 司ロイヤルホテル内
TEL(0968)73-8888 FAX(0968)73-8008

事務所 ■ 〒865-0061 熊本県玉名市立願寺 540-1 安東アパート 102 号室
TEL(0968)73-3399 FAX(0968)74-3939

平成28年6月23日 No.2304

玉名RCメールアドレス jimu@tamanarc.org

ホームページ <http://www.tamanarc.org/>

【会長の時間】鶴田会長

皆さんこんにちは。まずは、先週の木曜日に開催されました玉名ロータリークラブ麻雀大会で準備・企画等でお世話になりました豊永親睦委員長、大変ありがとうございました。お蔭で楽しい親睦麻雀大会を参加者全員で楽しむことが出来ました。成績は、三位が吉岡会員で二位は高木会員でした。そして、優勝は運よく私がすることが出来ました。めったに無いことですので、優勝賞金をスマイル致します。

めずらしいこともあるものですが、今日は少し労働関係のニュースについて話をしたいと思います。

厚生労働省は、「公的年金制度の財政基盤強化と最低補償機能の強化」を目的として、一定の条件の短時間労働者に対する健康保険・厚生年金保険の適用拡大をすることとして、約3ヵ月後の10月1日から被保険者数が500人を超える「特定適用事業所」において、「一定の条件」を満たしたパートタイム労働者に厚生年金保険と健康保険の強制適用を拡大することしました。「一定の条件」には、一週の所定労働時間が20時間以上であることや賃金月額が8万8千円以上等の条件があるようです。

我々、社会保険労務士は「事業の健全な発達と労働者の福祉の向上」のためにありますので労働者の福祉の向上という意味では良いことですが、事業の健全な発達の面からは、将来、このような動きが、500人未満の事業所にも拡大する可能性は「ゼロ」ではありませんので、500人未満の事業所に置かれましては、財政基盤の確保等の準備が必要かと思えます。

さて今年度の例会も本日を入れて2回となりましたが、皆さんにとってこの一年間はいかがだったでしょうか？私にとっては、とにかく総てにおいて、いっぱい、いっぱい失敗も多く申し訳ない気持ちでいっぱいでした。今は、大石幹事や事務局の村上さんを始め各委員長並びに委員の皆様のお支援と「ロータリーの寛容の精神」のお蔭で「何とかここまで来れた。」という思いです。

また、この様な貴重な経験が出来たのも、ロータリーに入会していたからだと思い感謝しています。さて、私の話は、この辺にして、本日の卓話は各委員長の皆さんによります「一年を振り返って」となっています。

色々あるとは思いますが、まずは1年間本当にお世話になりました。私自身、会長という立場がなかなか理解できず、各委員長の皆さんへの「報告」が遅れたり、ご迷惑をおかけすることも多かったのではないかと思います。

す。その様な点も含めて、今後のためのご意見なども、一緒に聞かせて頂ければと思います。本日は、どうぞよろしくお願ひいたします。会長の時間を終わります。ありがとうございました。

【幹事報告】大石幹事

○例会変更

熊本菊南 RC・・・7月20日（水）幹事追出し会のため 18：30 に変更

○熊本県青少年育成県民会議より代 38 回「少年の主張」熊本県退会開催のご案内がきています。

日時 平成28年9月17日（土）13：00～16：00

場所 玉名市民会館

○会員名簿を回覧しますので、変更訂正等ありましたらご記入ください。

○玉名ローターアクトクラブ例会報回覧します。



【委員会報告】

○会員増強委員会 山田委員長

宮本さんの入会に関して一週間が経ちましてご意見等ありませんでしたので、承認されました。ありがとうございました。7月7日の新年度会に間に合いました。皆様よろしくお願ひいたします。

【出席報告】深見委員長。

本日の出席	会員数	48（42）名	欠席者	浜田 廣田 井上 河田 古賀 野田 小関 杉谷方 津留 浦田 上村 上田継 山田邦 吉永 米倉 山口 吉田 山村
	出席数	24名		
	出席率	57, 14%		
前回の出席	前回出席数	29名	前回のメイクアップ	本田
	修正出席数	30名		
	修正出席率	71, 43%		
出席規定適用免除者		10名		

【スマイル報告】深見委員長

鶴田会長・大石幹事・・・先週の麻雀大会お疲れ様でした。豊永親睦委員長、大変お世話になりました。

本日の各委員長の皆様による「1年を振り返って」よろしくお願ひいたします。

山田司・吉岡さん・・・先日の麻雀大会、参加された皆様おつかれさまでした。鶴田会長優勝おめでとうございます。

平野さん・・・各委員長の皆様一年間おつかれ様でした。

渡邊太さん・・・鶴田会長、大石幹事、1年間お疲れ様でした。もう1年が大変でしょうが、がんばりましょう!!

豊永さん・・・先日開催しました第2回目の親睦麻雀大会参加の皆さんお疲れ様でした。親睦委員会最後の行事も会員の皆様の協力で、無事終わることができました。

松崎さん・田畑さん・本田さん・志賀さん・・・本年度の各委員長さん一年間お疲れ様でした。

堀本さん・田中さん・・・雨がたくさんまだまだ降ります。気を付けてください!!

西嶋さん・・・先週の例会、「私の履歴書」に出席できなくて申し訳ございませんでした。

深見さん・・・伊勢神宮に行ってきました。とてもよかったです。

前回までの累計	¥	977,890
今回	¥	21,000
会長(麻雀大会優勝)	¥	6,000
合計	¥	1,004,890

【今後のプログラム予定】

6月30日(木)「1年を振り返って」50周年実行委員長・会長・幹事

【卓話】

「一年を振り返って」 各委員長

○プログラム委員会 西村副委員長

副委員長としてあまり力になれず、山下委員長には申し訳なかったと思っています。次年度は社会奉仕委員長としてやっていきます、よろしくをお願いします。

○親睦活動委員会 豊永委員長

7月の新年度祝賀会に始まりまして、2回の親睦ゴルフ大会、2回の親睦麻雀大会、新年祝賀会、バーベキュー例会、盛りだくさんの親睦行事を1年間やらせていただきました。反省として、例会に奥様方をお呼びすることをやりましたが、なかなか参加できなかったというのが反省点です。同好会もアンケートを取りましたが皆さんがどのような趣味を持っているのか分かった事は次に繋がるのではないかと思います。1年間ありがとうございました。

○クラブ広報委員会 堀本委員長

RCの活動について外部広報についてはおろそかな点があったかもしれません。内部広報は週報の作成はなるべく遅れないように心がけました。特に事務局の村上さんにはお世話になりました。毎月のロータリーの友は委員長でなければ読まなかったかもしれませんが、会員の皆さんへ案内するために良く読みご案内させていただきました。

反省点としましては、SNSの活用ができなかった。RACにはFBがあるのにRCには有りませんので、次年度委員長の吉岡さんへ引き継ぎたいと思います。1年間ありがとうございました。

○会員増強委員会 山田委員長

68000人の人口で2つのRC、ライオンズクラブがある、その中で会員増強をやっていく訳ですが、非常に難しく、結果的には6名の増強があり女性会員も入会されましたが、2名の退会がありまして残念な思いです。引き続き会員増強にアクションを起こしています。1年間ありがとうございました。

○奉仕プロジェクト委員会 中嶋委員長

それぞれの委員長さんは責務を果たしやっていただきました。やる気さえあれば道は切り開ける、これもRCに繋がるのではないかと思います。鶴田会長本当にご苦労様でした。そして1年間ありがとうございました。

○職業奉仕委員会 高木委員長

毎年正月には完全燃焼でやるぞと思ってスタートしますが、今年は4月の地震で折れてしまいました。職場訪問例会という企画で皆さんの多くの参加を願ってアンケートをして、安川電気を段取りしていましたが、なかなか思い通りにいかなくて、対応に不満が残ったまま断念しなければなりません。その後明太子工場に下見まで行きましたが、馬山RCへの訪問やら事業が重なり断念したりで、こころが折れ始めました。しかし松本会員のおおぐらの森の見学をさせていただきました。人間と自然の融合が垣間見れて良かったです。50点ぐらいだったかもしれませんが1年間ありがとうございました。

○社会奉仕委員会 本田委員長

クリーン作戦が雨で出来なかった事が残念でした。出来ない事も無かったのですが、子どもたちが滑ったりして怪我などあるといけないので中止とした訳です。奉仕とは何なのかを考えさせられた一年でした。4月の地震があり、皆でボランティアに行こうかとも思いましたが、個人的と会社でボランティアを頑張らせていただきました。以上です。来年もお世話になります。一年間ありがとうございました。

○ブライダル少子化担当委員会 田中委員長

4月の前半に熊本の会場で大分側も含め勉強会がありました。簡単に言うとお見合いをする委員会みたいな感じでした。独身の方々もいらっしゃるので色々な方へ話をしましたが、その後がなかなか続かなくて進まず反省しております。一年間ありがとうございました。

○国際奉仕委員会 中嶋副委員長

2月18日に50周年に馬山の方から沢山来玉されますので、ご案内に行きました。また、ソウルの国際大会に行ったときに馬山から来られたご家族の方々と食事をした時にも50周年には行きますとの返事でした。ですのでクラブをあげて、おもてなししたいと思います。

○青少年奉仕委員会 小篠副委員長

RACとインターアクトに関する委員会として活動しています。その中で感じたことが生徒には三無主義はいかんと、教えておりましたが自分が三無主義に陥ってはいないかと思っております。気力を持ち、関心を持ち、感動を与えるように若さを持たないといけないと感じております。今年度芦北でありました、インターアクトの大会で最優秀活動高という賞を頂きました。来年あたりに玉名で大会がありますので、さらに頑張れということかもしれません。以上です。

○志賀副委員長

特別に報告するものはありませんが、入会して3年です。スロースターターでして、もう少ししたら私のスイッチが入ると思います。今後どうぞよろしく願いいたします。

○米山奨学委員会&ロータリー財団委員会 村上委員長

先ず米山に関しては、今年一年間中国からの留学生「梁維焜」君のお世話クラブとそのカウンセラーをさせて頂いた事が最大の実績です。3月のオリエンテーションから翌年3月の送別会までの1年間、数回のセミナーや研修会や毎月の例会来訪、更に10月から11月には4カ所のRCへの卓話訪問を重ねて大いにコミュニケーションを図りました。その間、当クラブの鶴田会長と大石幹事にも、何回も参加されて共にこの米山に関して、知識を深くされた事と思います。次の機会には、再度世話クラブやカウンセラーとして、受け入れる体制ができるものと強く感じました。世界や地域に奉仕するRCとして、この日本だけにある「米山奨学委員会」は、正にRCの中でも国際的貢献度はトップクラスに匹敵する事業であると確信しました。今後も色々な形で拘っていきたいと思いました。

ロータリー財団に関しては、地区補助金とグローバル補助金を活用しての、各クラブの有意義な奉仕事業や大きな活動を実施するための委員会として、活用の仕方やその為のロータリー財団への会員の寄付の奨励など、多くの勉強をいたしました。

国際的には「あと少し」のポリオプラスに代表されるように、これぞ「ロータリー」の真髄がありますように、今後も寄付を含めて、関心を持ち続けて、いきたいと思います。

○平野会員

私はRCに入会しまして30年が経ちました。以前に比べ例会での発言などを聞いておりますと勉強になります。馬山へは遊びで行っていたように思います。そこら辺りが今と違うんでしょうね。30年たった今でもRCへ出席できるのは非常にありがたいものです。今後も皆様にはお世話になるかと思いますがよろしく願いいたします。